

LEMBAR PERSEMBAHAN

Al-hamdu lillahi rabbil 'alamin. Terutama saya panjatkan puji syukur kepada Allah SWT. Kerena-Nya saya bisa mencapai titik ini. Allah SWT. selalu bersama hamba-Nya dalam kesusahan dan sabar dalam menghadapi tantangan. Dibalik perjuangan dari fisik hingga mental, saya mampu menyelesaikan Tugas Akhir dengan lega meskipun masih ada kekurangan dan kesalahan. Namun, ada hikmah yang saya dapatkan yang bermanfaat untuk masa depan. Sebagai wujud rasa syukur dan terima kasih saya sampaikan kepada:

1. Kedua orang tuaku, Bapak Sudikin dan Ibu Uut yang saya hormati dan saya cintai. Kalian membuatku kuat hingga sampai titik ini, titik dimana perjuanganku yang panjang dan rumit. Dengan doa dan dukungan bapak dan ibu, saya dapat menyelesaikan proposal hingga penelitian di rumah. Tiada kata yang dapat menggambarkan kondisi hati ini. Saya tidak bisa berkata-kata lebih. Butuh waktu untuk membalas jasa bapak dan ibu yang telah kalian berikan padaku. Merawat dan mendidikku selama ini hingga memberiku kekuatan agar bisa melalui kehidupan yang panjang. Terimakasih tiada henti yang saya berikan kepada bapak dan ibu. Suatu kebanggaan tersendiri memiliki orangtua yang hebat. Sehat wal'afiat bapak dan ibu. Aamiin.
2. Segenap keluarga besar yang telah mendukungku dari jauh, ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya karena telah diberikan doa dan kelancaran agar dapat menyelesaikan Tugas Akhir dengan tepat waktu.
3. Terimakasih kepada dosen pembimbing saya Bapak Handoyo, S.ST, M.Si, Bapak Tuhi Pinardi, S.ST, M.Mkes, dan Bapak Beny Suyanto, S.Pd, M.Si atas bimbingan dan waktu yang telah diberikan hingga saya dapat menyelesaikan Tugas Akhir dengan tepat waktu. Saya berterima kasih khususnya kepada Bapak Handoyo, S.ST, M.Si sebagai dosen pembimbing pertama saya yang selama ini selalu membantu dan memberikan kekuatan agar dapat mengerjakan dan menyelesaikan Tugas Akhir. Segala maaf saya sampaikan apabila saya memiliki salah kata dan perbuatan. Saya ucapkan terimakasih kepada Bapak Tuhi Pinardi, S.ST, M.Mkes yang telah membantu dalam

menyelesaikan Tugas Akhir dengan tepat waktu. Saya juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Beny Suyanto, S.Pd, M.Si atas nasehat dan membantu menyelesaikan Tugas Akhir hingga tuntas. Kepada seluruh dosen serta civitas akademik di Kesling Magetan, terimakasih yang sebesar-besarnya atas pengetahuan dan ilmu yang diberikan kepada kami semoga bermanfaat untuk masa mendatang. Sehat selalu untuk bapak dan ibu, semoga Allah SWT membalas segala kebaikan bapak dan ibu selama ini.

4. Terimakasih untuk teman-teman Kos Mbah Wiji Kartika yaitu Via, Antika, Fidya, Indhi, Yasmin, Aul yang pernah memotivasi untuk lebih bangkit dan berjuang hingga ke titik ini. Terutama fidya yang menemaniku meski aku orang yang menyebalkan. Segala maaf yang tak bisa aku ucapkan secara langsung. Selama 3 tahun yang telah mengisi masa kuliahku dengan bahagia dan susah. Sukses selalu untuk kalian. Aamiin. Terimakasih teman-teman seperjuangan Kesling Magetan angkatan 2018 terutama Grup Muslimah yaitu Indah, Via, Nadifa, Salamah, Salsa, Dewi, terimakasih atas kenangan yang kalian berikan. Terimakasih telah bersama denganku yang membuat kalian bertahan. Segala maaf yang aku berikan kalian jika aku menyebalkan. Aku mengucapkan terimakasih kepada Antika teman sejak perkenalan, teman asrama, teman kos, teman sesama dosen pembimbing dan sekelas. Terimakasih telah menemani selama 3 tahun. Senang sempat menghabiskan waktu bersamamu. Setelah ini semua menjalani kehidupan masing-masing. Semoaga kita semua dapat menggapai impian seperti yang diharapkan. Tidak ada yang tidak mungkin. Kalian adalah orang-orang yang hebat. Sukses selalu untuk kalian. Aamiin.
See you, you always in my heart.